



豊後大野市小中一貫教育校緒方学園緒方中学校 学校だより

# 青雲の大志

令和6年12月25日

No.70 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

## 2学期 終業式 －2学期の反省と冬休みに頑張りたいこと－



7年 嶺 尊哉さん

僕が2学期頑張ったことは二つあります。一つ目は数学です。整数の方程式は解けるようになったので冬休みに復習をして3学期に向けてもっとできるようにしたいです。

二つ目は文化祭です。初めての文化祭で役者をしました。自分が言うセリフがたくさんあって、たくさん覚えなきゃいけなくて、とても大変でした。セリフの言い方に気を付けながら何回も練習をして、本番に向けて努力をしました。本番では、最初、上手くできるか分からなかったけど、今までの練習の成果を発揮だったので、よかったです。

冬休みに頑張りたいことは、苦手な教科の勉強をすることと、字をきれいに書くことです。字は枠からみ出しが多いので、毎日の自学ノートをしながら、気をつけて書くようにしたいです。社会・英語・国語が苦手な教科なので、自学ノートや冬休みの課題をしっかりして、期始めテストや学年末テストに向けて頑張りたいです。



9年 文東 拓海さん

僕の2学期の反省は、受験生にもかかわらず、家での勉強が少なかったことです。2学期に入ってからゲームの時間を減らし、勉強の時間を増やそうと思っていたけれど、2学期に入ってしばらくしても、全く勉強時間が増えず、ずっとゲームをしてばかりでした。期末テストの期間には少し勉強時間が増えたけれど、受験生としてはまだまだ少ないので、これからちゃんと取り組みたいと思います。

冬休みの目標は、計画通りの規則正しい生活を心がけることです。冬休みの計画表には、1日5時間以上の勉強時間を設けています。これは、まだまだ少ないかもしれないけれど、あまり多くしてもできないと思うので、まずは、自分が可能な範囲から頑張りたいです。サボってゲームばかりしないようにしたいです。今年の冬休みは自由な時間が今までよりもかなり減ると思うけど、勉強する時間と自分の好きなことをする時間のメリハリをつけて、中学校最後の冬休みを有意義なものにしたいです。



8年 秋澤 佑希さん

私が2学期に頑張ったことは、文化祭です。実行委員としてオープニングの準備をするなど大変でしたが、全校でコラボレーションができ、充実した文化祭となりました。

私たち8年生が中心となった初めての行事だったので、とても不安でしたが、9年生がたくさん助けてくれたり、7年生が支えてくれたりしたお陰で、とてもよい思い出ができました。また、修学旅行では、班長として、自主研修や全体のルールを作るなど、自ら進んで行動することができました。

しかし、2学期は、自分の課題もたくさん見つけることができました。1番は提出物です。8年生は2学期から1日1ページの自学ノートの提出が始まりましたが、忘れる日やサボってしまうことも多く、ほとんど出すことができませんでした。しかし、三者面談前の学活や三者面談で、進路や今後の話をした時、このままではいけないと思いました。

3学期からは新研究の取組が始まり、本格的な受験勉強が始まります。3学期の良いスタートを切るために、冬休みに頑張ることに決めました。1つ目は学校での学習です。学校が開いている日はランチルームで勉強します。2つ目は家での取組です。今まで私は長期休みに家で机につくことがほとんどありませんでした。そのため1日1時間以上は勉強できるように努めたいと思います。3学期の良いスタートが切れるように、勉強を頑張り、充実した冬休みにしたいです。

## 表彰

たくさんの表彰がありました。  
2回に分けてお知らせします。

### 中学生「税についての作文」

豊後大野税務関係団体長連絡会優秀 9年 宮成幸奈さん  
第74回社会を明るくする運動作文コンテスト

大分県推進委員会事務局長賞 9年 嘉藤 花さん  
JA共済全国小中学生交通安全ポスターコンクール

県審査 銀賞 9年 佐藤敏希さん  
全国中学生人権作文コンテスト

竹田人権擁護委員協議会奨励賞 8年 土屋遼河さん  
令和6年度人権を守り差別をなくす標語・ポスター

標語の部 優秀 7年 田部紗羅さん  
ポスターの部 入選 9年 嘉藤 花さん